
Pièces 2 Pièces

Superficie 30 m²

Référence 3567

Prix 273 000 €

La Clusaz
Appartement à vendre (74220)
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La Clusaz, Sur les hauteurs du village, appartement 2 pièces idéalement situé dans

une  petite  copropriété  au  calme,  à  proximité  immédiate  des  commodités  et  des

pistes  de  ski.  D'une  superficie  de  30,42  m2  loi  Carrez,  cet  appartement  en

rez-de-jardin  se  compose  d'un  séjour  donnant  accès  à  une  agréable  terrasse

orientée Sud, parfaite pour profiter d'un ensoleillement généreux et d'une jolie vue

sur  les  montagnes  environnantes.  Il  comprend  également  une  chambre,  un  coin

nuit  pratique,  une salle  de  bains  ainsi  que des  toilettes  séparées.  Les  prestations

sont d'origines, offrant à l'acquéreur la ...

La Clusaz, In the hills above the village, this ideally located one-bedroom apartment

is  situated  in  a  small,  quiet  condominium,  close  to  amenities  and  the  ski  slopes.

With a living area of 30.42 m2 (Carrez Law), this ground-floor apartment comprises

a  living  room  opening  onto  a  pleasant  south-facing  terrace,  perfect  for  enjoying

abundant sunshine and lovely views of the surrounding mountains. It also includes

a bedroom, a convenient  sleeping alcove,  a bathroom, and a separate toilet.  The

features  are  original,  offering  the  buyer  the  possibility  to  redesign  it  according  to

their desires. A ...

AGENCE ATHERAC - TRANSACTION

181 Route des Grandes Alpes - 74220 LA CLUSAZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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